



## Volles Haus bei der Berufsinfomesse an der Realschule

**Rottenburg.** (red) Nach einer zweijährigen Corona-Pause sowie einem verspäteten Ersatztermin im Jahr 2022 konnte am Donnerstag an der Staatlichen Realschule Rottenburg endlich wieder zur gewohnten Zeit der Berufsinfoabend in Präsenz stattfinden. Alle Schüler der diesjährigen neunten und achten Jahr-

gangsstufe wurden hierzu eingeladen, in Begleitung ihrer Eltern ab 18 Uhr zunächst die Stände der 40 teilnehmenden Unternehmen aus der Region zu besuchen. Nach einer kurzen Ansprache des Schulleiters Johannes Pfann konnten die Familien hintereinander Vorträge von drei Firmen ihrer Wahl anhören. Hier er-

hielten sie weitere Informationen über den Beruf, das jeweilige Unternehmen und dessen Bewerbungsverfahren. An den Ständen der Unternehmen sah man viele ehemalige Schüler, die mittlerweile kurz vor dem Abschluss ihrer Berufsausbildung stehen und gerne wieder an ihre alte Schule zurückkehrten, nun

als Repräsentant ihres Arbeitgebers. So hielt zum Beispiel eine Realschulabsolventin des Jahres 2020 und nun Auszubildende zur Steuerfachangestellten in einer Steuerkanzlei in Altdorf in Zusammenarbeit mit ihrem Vorgesetzten kompetent und engagiert einen Teil des Vortrags.

Fotos: Karin Wagner